
An den  

Ortsausschuß Bramfeld/Steilshoop 

Ortsamt Bramfeld 

Herthastr. 20 

   

22179 Hamburg 

Hamburg, den 18. April 2000

Radwegesituation im Ortsamtsgebiet 

Anfrage 

   

Es sind in der Vergangenheit vermehrt Beschwerden über den schlechten Zustand 

einzelner Fahrradwege im Ortsamtsgebiet bei uns eingegangen. Wir denken, da der 

Sommer vor der Tür steht, werden diese Beschwerden sich weiter häufen. 

   

Wir bitten daher die Verwaltung, dem Ortssausschuß folgende 

Fragen zu beantworten : 

   

1)  Wie beurteilt die Verwaltung den allgemeinen Zustand der 

Fahrradwege im Ortsamtsgebiet. Hierbei ist insbesondere der 

Zustand an den Hauptverkehrsstraßen wie z.B. der Haldesdorfer 

Straße, Berner Chaussee, Bramfelder Chaussee, Gründgensstr. 

und Steilshooper Straße interessant. Gibt es über die 

genannten Straßen hinaus Bereiche, an denen die Verwaltung 

Handlungsbedarf sieht? Wenn ja, um welche Straßen handelt es 

sich? 

2)       Sind Instandsetzungsarbeiten oder neue Fahrradwege in Zukunft 

geplant? 

Wenn ja, wann und wo sind diese geplant und wie lange dauern 

diese Arbeiten an? 

3)      Durch das Ortsamtsgebiet soll in Zukunft eine sog. Veloroute 

geführt werden. Da diese Route bereits bekannt ist, gibt es 

von Seiten der Verwaltung bereits Detailplanungen (genaue 

Radwegeplanung, Bauliche Maßnahmen, ggf. gesonderte 

Lichtzeichenanlagen, Beleuchtung der Veloroute wo dieses noch 



nicht oder nicht ausreichend vorhanden ist)? 

           Wenn nein, warum ist dieses noch nicht erfolgt? 

   

Für die Fraktion 

   

gez. Nico Hansen 

gez. Marco Voß 

  


